

## **Randonnée du 18 mars au Bassin de Saint-Ferréol**

La randonnée s'est déroulée le matin avec par moments un petit crachin. En chemin, nous avons aperçu plusieurs moulins anciens alimentés par de nombreux petits cours d'eau. Après une bonne montée, nous avons atteint le lac de Saint-Ferréol où les 25 participants ont pique-niqué sous un abri tout neuf. Après le repas, nous avons pu admirer la gerbe et la cascade en contrebas du barrage. Avec le retour du soleil et un panorama splendide sur la plaine, nous avons rejoint Revel en longeant la rigole.

Les animateurs.